
一 般 質 問 事 項（遠賀町議会第２回６月定例会） 

◆平成２０年 ６月１６日（月） 

 

１．◎質問者 萩本 悦子 議員 

 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 

 

男女共同参画社会の

実現について 

 

⑴ 男女共同参画についてどう考えるか。 

 

 

町長 

 

２ 

 

ICTの活用について 

 

⑴ 小中学校におけるICTを活用した授業をどのよ

うに推進しているか。 

⑵ ネットいじめについてどう考えるか。 

⑶ 情報モラル教育の実施状況について尋ねる。 

 

教育長 

 

 

 

２．◎質問者 舛添 清美 議員 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 

 

有料広告事業につい

て 

 

⑴ 事業の取り組みに対する経緯並び近況の広告

契約状況を尋ねる。 

⑵ 現在この事業は、コミュニティバス、広報、

ホームページの３つの広告媒体のみである。そ

の他の広告媒体も取り組むべきではないか。 

⑶ コミュニティバスの掲載規定は車両内となっ

ている。しかし昨年度の広告契約状況は 2社の

みで利用が低い。また、今年度はバスの増車計

画がされており、利用率をあげるため車体面（ボ

ディー）の活用も必要と思うが。 

 

 

町長 

 

 

 

２ 

 

寄附金優遇制度の活

用について 

 

⑴ ふるさと寄附金制度についての考えを尋ね

る。 

⑵ 目的を共有できる事業を立ち上げ、この制度

に取り組む考えはあるか。 

 

 

 

 

 

 



 

３．◎質問者 堅田 繁 議員 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 

 

 

 

環境問題（保全の推

進）について 

 

⑴ 遠賀町における省エネルギー政策を推進する

「地域エネルギービジョン」について 

⑵ レジ袋削減を目的にした「全町共通ノーレジ

袋ポイント事業」の推進について 

 

 

町長 

 

 

 

 

 
 

２ 

 

財政運営について 

 

⑴ 施政方針と平成１９年度自立推進行動計画の

進捗状況について 

 

 

 

４.◎質問者 浜岡 峯達 議員 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 

 

 

 

道路特定財源の法

案成立が遅れたこ

とで、本町の事務事

業にどの様な支障

が生じたが尋ねる。 

 

 

 

⑴ 暫定税率は維持されたが、法案が一ヶ月遅れた事

で本町の財政にどのような影響を受けたか。 

⑵ 施政方針で述べられた、本年度の事業計画が変更

を余儀なくされることはないか。 

⑶ 交通結節点改良事業及び老良・上別府線道路設置

事業は当初の計画通り推進されると考えて良いか。 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 


